



FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN

11° edición septiembre

2024-2

BOLETÍN INFORMATIVO



Tu Futuro Comienza Aquí! La Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Pamplona, da la bienvenida a los estudiantes de primer semestre de todos sus programas

Bienvenidos a la Universidad de Pamplona! Desde la Facultad de Educación, es un honor recibirles en esta nueva etapa de sus vidas académicas. Este es el comienzo de un viaje que no solo enriquecerá su conocimiento, sino que también moldeará su carácter y les preparará para los retos del mundo actual. Aquí, en la Universidad de Pamplona, encontrarán un ambiente propicio para el aprendizaje, con profesores dedicados, recursos de vanguardia y una comunidad estudiantil vibrante que les apoyará en cada paso de su camino. Nos complace que hayan elegido nuestra institución para su formación y les aseguramos que haremos todo lo posible para que su experiencia universitaria sea enriquecedora y transformadora.

En la Facultad de Educación, creemos firmemente en el poder de la educación para cambiar vidas. Sabemos que cada uno de ustedes llega con sueños, aspiraciones y un deseo profundo de hacer una diferencia en el mundo. Nuestra misión es proporcionarles las herramientas, el conocimiento y el apoyo necesarios para que puedan alcanzar esas metas y, al mismo tiempo, contribuir al desarrollo de nuestra sociedad. A medida que inician este viaje, les animamos a aprovechar todas las oportunidades que se les presenten, a involucrarse en actividades extracurriculares, a desarrollar relaciones significativas con sus compañeros y profesores, y a nunca dejar de lado su curiosidad y pasión por aprender. ¡Bienvenidos a la Universidad de Pamplona, su hogar durante los próximos años





PROGRAMA DE EDUCACIÓN FÍSICA, RECREACIÓN Y DEPORTE A DISTANCIA



El programa de Educación Física, Recreación y Deporte a Distancia a cargo del director Hans Ricardo Torres Portilla de la facultad de ciencias de la educación de la Universidad de Pamplona está diseñado para formar un perfil ocupacional, donde se pueda desempeñar en áreas como docencia, instructor en actividad física, entrenador de escuelas de formación, dirigente deportivo, monitor en diferentes disciplinas deportivas y gestor deportivo. Permitiendo el acceso a estudiantes que buscan la flexibilidad en sus estudios adaptándose a las necesidades de quienes trabajan o viven lejos de los centros educativos, sin sacrificar la calidad académica.

Perfil Profesional

- Ejercer la docencia y/o formación académica en el nivel básico de primaria y secundaria y en los ciclos complementarios de las Escuelas Normales.
- Diseñar y ejecutar programas de capacitación y actualización docente en el área de la Educación Física, la Recreación y el Deporte.
- Planear y aplicar programas investigativos relacionados con la Educación Física, la Recreación y el Deporte dentro de su contexto social – educativo y sobre su propia formación profesional.
- Gestionar propuestas curriculares flexibles acordes al contexto municipal regional y nacional.
- Asesorar programas Lúdico Deportivos Recreativos.

“LA SOCIEDAD DE ESPECTÁCULO” CASO: LA CRÍTICA A LA APARIENCIA EN LAS REDES SOCIALES

El siguiente proyecto analiza como los estudiantes de la Universidad de Pamplona critican los estándares de belleza en redes sociales, como Instagram y Tik Tok, y como estas imágenes idealizadas afectan su autoestima emocional, general.



El programa de Ciencias Sociales de la facultad de ciencias de la educación de la Universidad de Pamplona, presenta el semillero de investigación titulado "La sociedad de espectáculo": Caso la crítica a la apariencia en las redes sociales. Este proyecto se centra en analizar y criticar cómo las redes sociales influyen en la construcción de la apariencia y la imagen personal, y cómo estas plataformas promueven una cultura de espectáculo y superficialidad.



El semillero está liderado por Javier Eduardo Ávila Pulido, Joseph Edgardo Ramírez Cañas y Eric Camilo López Jaimes del programa de Ciencias Sociales, quienes, junto con su profesor Hugo Alexander Vega Riaño, llevarán a cabo una investigación profunda sobre este fenómeno contemporáneo. El estudio se desarrollará en la ciudad de Barranquilla, y se espera que arroje luz sobre los efectos psicológicos y sociales que las redes sociales tienen sobre la percepción de la apariencia.

2024-2

Este proyecto busca abrir un espacio de reflexión crítica, no solo en el ámbito académico, sino también en la sociedad en general, acerca de cómo la constante exposición a ideales estéticos puede afectar la autoestima y la identidad de los usuarios de redes sociales.

LENGUA CASTELLANA- TRABAJO SOCIAL



El martes 17 de septiembre se llevó a cabo la inducción de Trabajo Social del programa de Licenciatura en Humanidades y Lengua Castellana de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Pamplona. La actividad tuvo lugar en las instalaciones de la sede Virgen del Rosario.



Durante esta jornada, se socializó el protocolo que regirá el desarrollo del trabajo social para los estudiantes del programa. La inducción fue liderada por los docentes Juan Francisco Díaz González y Sonia Patricia Gómez Silva, quienes se destacaron como los principales responsables del proceso, y contó con la participación de la directora del programa, Sandra Milena Buitrago Rozo.

2024 - 2

El objetivo principal de esta inducción fue proporcionar a los estudiantes una guía detallada sobre los fundamentos normativos, los propósitos y objetivos del trabajo social, así como explicar el desarrollo de las propuestas de proyectos y las funciones que los estudiantes deberán desempeñar durante este proceso formativo.



facultadeducacionup



Facultad Educación Unipamplona/
Facultad Ciencias de la Educación Up



fcienciasdelaeducacion@gmail.com
facultadeducacionpamplona20@gmail.com



Facultad de Educación - Universidad de Pamplona
<https://www.unipamplona.edu.co/feducacion/>



Edificio Francisco de Paula Santander,
segundo piso, Campus Principal